

Mit der Bahn zum Sprudelfest Gerolstein

Bördebahn steuert die Museumsmeile an

An den nächsten beiden Wochenenden gibt es wieder ein interessantes Zugangebot auf den „Nostalgiestrecken“.

Kreis Euskirchen - Gleich mehrere interessante Angebote von Bahninitiativen gibt es in nächster Zeit. Mit dem Schienenbus-Express durch die Eifel zum Sprudelfest nach Gerolstein geht es am morgigen Sonntag, 28. September, ab Köln. Das Fahrzeug der „Arge Eifel-Nebenbahnen“ hält auf dem Weg nach Gerolstein in Euskirchen (Abfahrt: 10.05 Uhr) und Kall (10.45 Uhr). Die Ankunft in Gerolstein ist für 11.35 Uhr geplant. Weitere Haltepunkte sind Nettersheim und Blankenheim-Wald. Hin- und Rückfahrt kosten von Euskirchen nach Gerolstein 15 Euro, Kinder zahlen 7,50 Euro. Die Familienkarte (zwei Erwachsene, zwei Kinder) kostet 35 Euro.

Von Gerolstein aus besteht alternativ die Möglichkeit zur Weiterfahrt nach Bitburg. Ab dem Bahnhof Erdorf fährt ein Busshuttle zum Autofestival in Bitburg. Offenbar besteht erhebliches Interesse an solchen Nostalgiefahrten. Wie die Arge Eifel-Nebenbahnen berichtete, gab es bereits am vergangenen Sonntag eine Bahnfahrt mit zwei Schienenbussen nach Bitburg, bei der 719 Fahrgäste mitreisten. Angesichts der Nachfrage sollen morgen drei Schienenbusse eingesetzt werden.

Am Tag der deutschen Einheit, am Freitag, 3. Oktober, lädt der

Arbeitskreis Bördebahn zur Fahrt von Düren über Zülpich und Euskirchen in die Bundesstadt Bonn ein. Am Ziel besteht dann die Möglichkeit, wahlweise das Haus der Geschichte oder die Bonner Museumsmeile zu besuchen. Natürlich hat der Arbeitskreis Bördebahn mit diesem Angebot auch im Sinn, auf die Bedeutung der Bahnlinie hinzuweisen. Nach Ansicht der Arbeitskreis-Aktivisten ist sie für den Personenverkehr zwischen Zülpicher Börde, Rheinschiene und Eifel von einiger Bedeutung.

Abfahrt des Sonderzuges „Deutsche Einheit“ ist am Freitag um 10 Uhr ab Zülpich und um 10.25 Uhr in Euskirchen, voraussichtlich ab Gleis 4. Der Zustieg ist auch in Nemenich möglich. Fahrkarten gibt es unter ☎ 0152-25239198 oder im Internet. Die Rückfahrt in Bonn startet um 17 Uhr. Erwachsene zahlen hin und zurück 12 Euro, Kinder die Hälfte. Gefahren wird mit einem Regiosprinter.

Zwei Tage später ist auf der Bördebahn schon wieder etwas los. Am Sonntag, 5. Oktober, schließt der Arbeitskreis die Saison mit einem „Oktoberfest auf Schienen“ ab. Es gibt im Zug auf der Strecke zwischen Euskirchen und Düren frische Brezeln und Oktoberfestbier. Abfahrt auf Gleis 4 ist jeweils eine Minute nach 11, 15 und 19 Uhr am Bahnhof Euskirchen. Aus organisatorischen Gründen bittet der Arbeitskreis um Voranmeldung. (fa)

📞 www.igrurtalbahn.de